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No 質　問 回　答

1

様々な委員会の活動が、国際的な活動を視野に入れているように見受けら

れ、各委員会に海外活動を含めるならば国際展開委員会を廃止、そうでない

ならば海外運用は国際展開委員会にゆだねるなどの各委員会の目的・機能を

整理する必要があると思います。

中期計画の基本行動方針の一つとして、グローバル視点での取り組みがあり、

「ISO化をはじめ各種活動にグローバル視点で取り組む」としています。各委員

会はこの方針をそれぞれ具体化して進めていますが、各委員会と国際展開委

員会とでは、活動の対象範囲や施策が異なっていると理解しています。ただ、

委員会間での擦り合わせ等が不十分だったと思われますので、今後検討してい

きます。

2
対象製品が1企業1製品を選択するとのことですが、抗菌、抗ウイルス、防カビ

で登録している場合、どれを選択してもいいのですか？

どの登録製品を選択しても構いません。

3

抗ウイルス加工製品を選択した場合、コストはどうなりますか？ 近々、決定する予定です。従来同様、SIAAとして費用の一部を補助する考

えですので、通常依頼より安価になります。

4

例えば抗ウイルスで試験体を選択し、不合格となった場合、別製品の抗菌加

工製品で再検査を行っても問題ありませんか？

不合格になった場合，同じ登録製品で再試験を行ってください。本制度は会

員企業の品質管理体制をチェックすることが目的です。不合格になった製品の

原因を確認し，改善活動に繋げていただくことが重要です。

以上

2025年度定時総会及び説明会にご出席いただき、ありがとうございました。

説明会でのご質問への回答を次に記載します。
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